

Klare Heimmiederlage gegen Tabellenzweiten

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 11. Februar 2019 um 09:15 Uhr -

Für die dritte Mannschaft stand ein schweres Heimspiel an. Der Tabellenzweite aus Hungenroth war zu Gast. Bereits die Doppel zeigten ein klares Bild. Mit 0:3 ging der TuS hier in Rückstand. Einzig Lars und Sascha Krämer waren in ihrem Doppel bei der Niederlage im fünften Satz nah dran am Sieg. Im ersten Durchlauf konnte Sascha sein Einzel mit 3:1 gewinnen. Lars lieferte dann in seinem zweiten Einzel den zweiten Gesamtpunkt und damit war die 2:9 Niederlage der Endstand.